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ЗОЛОТОЙ КАРАВАН 
ПРОЙДЕТ МИМО 

КАМЧАТКИ?

Когда и если Петропавловск-Камчатский станет одним из ключевых игроков Севморпути, 
появится и новый порт, и деньги на городскую инфраструктуру. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ лоббирует включение нашего края в федеральную программу.

Когда в нашу гавань будут заходить совсем другие корабли – на странице 2

ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ

КАМЧАТСКИЙ КРАЙ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
ЗА ПРАВДУ

10 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ ОТ ГОСУДАРСТВАРАСЧИСТИМ ПРОБЛЕМУ ДОРОГ
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СПРАВЕДЛИВЫЙ БЮДЖЕТ
Зима снова застала коммунальщи-
ков врасплох. Пора что-то менять

Справедливороссы внесли в Госдуму 
долгожданный законопроект

Поддержим работающих 
пенсионеров, детей войны и сирот
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Стройка, которая даст работу1

Севморпуть – альтернатива 
Суэцкому каналу

Потенциал 
Камчатки

Открыть регулярные грузовые 
перевозки по Северному 

морскому пути между 
Владивостоком и Санкт-

Петербургом необходимо 
уже в 2022 году. Такую 

задачу поставил Президент 
России Владимир Путин. 
Этот маршрут проходит 

через Камчатку. А значит, 
у региона появляется 

реальная перспектива 
для экономического роста 

и социального развития.

Климатические изменения на планете вли-
яют на состояние арктических льдов. За по-
следние 40 лет их площадь летом-осенью 
сократилась вдвое. А это открывает доступ 
к скованным вечными льдами природным ре-
сурсам. По предварительным оценкам, в  Ар-
ктике сконцентрировано около 25% мировых 
запасов углеводородов. Добывай не хочу! 
Однако долгая доставка северных ресурсов 
в  Европу повышает их стоимость и снижает 
конкурентоспособность на рынке. Северный 
морской путь – самая  короткая дорога. При-
шло время ее осваивать.

«Вписывание» Камчатки в задачи Севморпути потребу-
ет очень серьезной реконструкции и дальнейшего разви-
тия портовой инфраструктуры. Речь идет о строительстве 
новых грузовых терминалов с современными пирсами,  
инженерных сетей, административных зданий. Будут зна-
чительно увеличены мощности по бункеровке судов топ-
ливом, водой и продуктами питания, проведены работы 
по углублению дна. Наконец начнется долгожданное вос-
становление судоремонтного комплекса края.

Эта тема стала особенно актуальной после 
аварии контейнеровоза «Ever Given». В марте 
2021  года он развернулся поперек Суэцко-
го канала, сел на мель и почти на две не-
дели полностью заблокировал движение. 
В пробке скопились сотни судов. Мировая 
экономика теряла по 9,6 млрд долларов 
в сутки. Стало ясно, что без резервно-
го маршрута не обойтись. И новым 
международным транспортным 
коридором способен стать имен-
но Северный морской путь. 

Зачем Камчатке   
    Севморпуть?

Короткая 
дорога к счастью

Как повлияет Как повлияет 
развитие Северного развитие Северного 

морского пути на морского пути на 
жизнь полуострова? жизнь полуострова? 

Давайте разберёмся.Давайте разберёмся.

Северный морской путь – уникальное национальное до-
стояние России, дающее огромное преимущество в освое-

нии Арктики, в освоении огромных месторождений полезных ис-
копаемых. Это залог процветания наших регионов, всех народов, 
проживающих на берегах Ледовитого океана и на протяжении 
многих веков мужественно противостоящих стихии Севера.  
Россия должна вернуться в Арктику и полноценно запустить 
Северный морской путь, за которым наше будущее.

сергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — 
ЗА ПРАВДУ

Арктика становится доступнее

Круглогодичное судоходство по Севморпути планируется с 2025 года. 
К  2035 году грузопоток должен достигнуть 160 млн тонн. Для этого 
потребуется создание портов-хабов на обоих концах маршрута и реа-
лизация сопутствующих инфраструктурных проектов.   

Восточной точкой захода может стать Камчатка. 
Петропавловск-Камчатский – самый высокоширотный незамерзающий 
дальневосточный порт. Он расположен  на пересечении транспортных 
потоков между Америкой и Азией. Уникальные условия Авачинской 
бухты позволяют порту стать мировым центром по обслуживанию су-
дов ледокольного класса. Словом, на Камчатке есть всё необходимое 
для создания крупного портового комплекса. Дело за малым – начать.

НА САМОМ ДЕЛЕ

Фото: Дмитрий Бобровских
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Региональное 
отделение Партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
предлагает организовать в Камчат-

ском крае судостроительную компанию 
на условиях частно-государственного пар-

тнерства. При этом корпуса судов, механиз-
мы и оборудование будут доставляться в 
виде комплектующих, в том числе из-за 

границы, для дальнейшей сборки судов и 
монтажа механизмов и оборудования.  

На верфи также будут проводить-
ся испытания и сдача судов 

в эксплуатацию.

2

3

Туристы, welcome!

Проблемы Камчатки – 
проблемы государства

Активное развитие Севморпути неиз-
бежно приведет к ещё большей популяр-
ности арктического туризма. Полярная 
экзотика станет доступнее: на теплоходах 
ледокольного класса туристы смогут пу-
тешествовать из Петропавловска-Камчат-
ского к Северному полюсу и обратно. Это 
развлечение для состоятельных людей, так 
пусть они тратят свои деньги на Камчатке! 

Судостроительная и туристическая от-
расли не смогут развиваться в отрыве от 
социальной инфраструктуры. Речь идет 
в первую очередь о создании современной 
системы обучения и подготовки квалифи-
цированных кадров, развитии доступной 
и качественной медицинской помощи. 

Решение проблем образования и здра-
воохранения края в контексте эксплуатации 
Севморпути становится государственной 
задачей. И, например, вопрос строитель-
ства многострадальной краевой больницы 
вый дет уже на федеральный уровень. А там 
не забалуешь.

«Камчатка не имеет права 
упустить такой шанс на транс-
формацию экономики полу-
острова! Это приведет к соз-
данию в крае нескольких тысяч 
новых рабочих мест. Вырастет 
потребность в квалифицирован-
ных высокооплачиваемых специалистах. Это новый 
уровень доходов и гарантия стабильности для мно-
жества камчатских семей. Чем больше люди зараба-
тывают, тем больше будут тратить. Вырастет 
потребность в появлении новых предприятий малого 
и среднего бизнеса. А это тоже в конечном итоге ра-
бота и зарплата для жителей Камчатки. У молодежи 
станет меньше причин покидать родную землю. 

Оживление  экономики приведет также к увеличе-
нию поступлений в совокупный региональный бюджет. 
Появятся деньги на то, на что раньше их не хватало:  
от поддержки малообеспеченных граждан и переселе-
ния людей из аварийного жилья до строительства со-
циальных объектов и ремонта автодорог».

Дмитрий Бобровских
Руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Законодательном 
собрании Камчатского края:

РАСЧИСТИМ 
ПРОБЛЕМУ ДОРОГ

Справедливороссы настаивают 
на изменении нормативов зимнего 
содержания дорог на Камчатке

Самые 
проблемные места –
 внутриквартальные проезды и дворы. 

Многоэтажки нередко заметает 

до второго этажа,
 а жителям частного сектора в такую погоду 

приходится копать тоннели, 
чтобы пробраться в дом. 

Зимы на полуострове долгие и снежные. Грей-
деры и погрузчики обеспечены работой с сере-
дины октября и до июня. Если прибавить к этому 
соленые океанские ветры и повышенную сейс-
мичность, то нетрудно догадаться, что каждую 
весну снег с дорог сходит вместе с асфальтом.

По мнению членов Регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, 
особые климатические условия Камчатки тре-
буют и особого подхода к содержанию дорог. 

– Зимнее содержание до-
рог на полуострове  – это 
тяжелый труд и огромная 
ответственность. Пурга 
может «накрыть» город на 
несколько суток, нередко она 

сопровождается еще дождем 
и туманом, – рассказывает 

председатель «Камчатского объ-
единения дорожников», член Регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Олег Куц. – При этом вся норма-
тивная документация по содержанию дорог 
составлена без учета местных погодных 
условий. Это вам не Сочи, где снег выпада-
ет 2–3 раза в год высотой не более 5 см. 
Здесь сразу же начинаются проблемы у 
подрядчиков. На Камчатке снегопады 
могут идти 2–3 раза в неделю, тогда за 
ночь наметает двухметровые сугробы. 
При таких обстоятельствах физиче-
ски невозможно уложиться в отведен-
ное для расчистки время и избежать 
штрафов. Поэтому мы выступаем за 
то, чтобы нормативная документация 
по содержанию дорог разрабатывалась 
с учетом климатических особенностей 
регионов страны.

В период 
сильных снегопадов 
из Петропавловска-

Камчатского 

 ежедневно 

 вывозится более 

10 тысяч 

   кубометров снега

И речь идет не только об облегчении участи до-
рожников. В первую очередь это касается качества 
жизни камчатцев. Непогода легко превращает до-
роги и тротуары в непроходимое снежно-ледя-
ное месиво. До единственного в краевой столице 
травмпункта горожане порой добираются букваль-
но на четвереньках. И это не метафора. Уборка 
снега – вопрос не только комфорта, но и безопас-
ности. Сугробы на обочинах закрывают обзор во-
дителям – происходят аварии, страдают пешеходы. 

Почему же дорожники не успевают опера-
тивно справиться с натиском стихии? Специ-

алисты говорят: закупаемая в регион техника 
для зимнего содержания дорог не соответствует 

жестким условиям эксплуатации.  

– Обильный снегопад, метель, нулевая види-
мость, резкие перепады температур, лед, тонны 
снега - всё это экстремальные нагрузки и для ма-

шин, и для людей. А техника не рас-
считана на такое. Да и просто 

ее не  хватает, – говорит Олег 
Куц,  – Главная задача муници-

пальных властей – в конце 
концов наладить все про-

цессы в городе таким 
образом, чтобы жизнь 

здесь была комфорт-
ной и безопасной. 
Эти вопросы, в том 
числе по закупке до-
полнительной тех-
ники и подготовке 
квалифицированных 

и  добросовестных 
сотрудников, буду 

выносить на обсужде-
ние профильного обще-

ственного совета, в  состав 
которого я вхожу.

РАЗОБРАЛИСЬ
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На Камчатке 
за сутки 
может выпасть 

месячная 
 норма осадков, 

при этом наибольшему влиянию 
циклонов подвержен юг полуострова. 
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МИЛЛИОН ГОЛОСОВ 
ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ

На выборах в Государственную Думу партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ получила 

на 1 000 000 
голосов больше, 

чем 5 лет назад 

«НАШИ» КОМИТЕТЫ 
В ГОСДУМЕ

Депутаты фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» 

возглавили следующие Комитеты Госдумы:

В ПЕРВЫХ РЯДАХ

В ТРИ РАЗА СИЛЬНЕЕ
Главное событие минувшего года – слияние партий СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 

«Патриоты России» Геннадия Семигина и «За Правду» Захара Прилепина. 
В итоге получилась одна Социалистическая политическая партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ». 

Мы вместе стали представлять в Государственной Думе в три раза большее число избирателей! Мы стали в три раза сильнее!

Комитет ГД 
по финансовому рынку 
АНАТОЛИЙ  АКСАКОВ

Комитет ГД 
по защите конкуренции  

ВАЛЕРИЙ ГАРТУНГ

Комитет ГД 
по делам национальностей  

ГЕННАДИЙ СЕМИГИН

 Комитет ГД 
по науке и высшему образованию 

СЕРГЕЙ КАБЫШЕВ

1

3

2

4

Для улучшения жизни людей тре-
буются хорошие, правильные за-
коны. Наша партия работает над 
этим постоянно. Мы всегда в пер-
вых рядах по количеству внесен-
ных и принятых законопроектов!

фракция «ЕР» 

фракция «СР-ЗП» 

фракция «КПРФ»

фракция «ЛДПР»

фракция «Новые люди»

30

27

10

8

4

С начала работы Государственной 
Думы 8 созыва фракция «СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»  

разработала 

27 
законопроектов

Это значит, что всё больше людей вместе 
с нами выступают против дикого капита-
лизма, поддерживают наши инициативы, 
разделяют наши убеждения. Это очень хо-
рошая тенденция. Спасибо избирателям за 

поддержку нашей партии!

Число внесенных законопроектов

ПАРТИЯ 
ОНЛАЙН

НАШ 
САЙТ

НАШ 
ИНСТАГРАМ

НАШИ 
ОДНОКЛАССНИКИ

НАШ 
ВКОНТАКТЕ

НАШ 
ЮТУБ

Фотографии из архива Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
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ЛЮДИ ДЛЯ ЛЮДЕЙ
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НАШИ ДЕПУТАТЫ – САМЫЕ АКТИВНЫЕ
В первую десятку самых активных депутатов Госдумы вошли исключительно депу-
таты от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ — ЗА ПРАВДУ. Причем четверо наших депутатов 
раньше не имели опыта работы в Госдуме и впервые избрались в сентябре этого 
года: Андрей Кузнецов, Николай Новичков, Дмитрий Гусев и Александр Аксёненко.

СП
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ВЕ
ДЛ
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Ы

Е 
ПО

БЕ
ДЫ

ОЛЕГ НИЛОВ НИКОЛАЙ НОВИЧКОВ

ИГОРЬ АНАНСКИХ ГЕННАДИЙ СЕМИГИН

АНДРЕЙ КУЗНЕЦОВ АЛЕКСАНДР АКСЁНЕНКО
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МЫ ДОБИЛИСЬ ЛЮДЯМ НУЖЕН 
СПРАВЕДЛИВЫЙ 

БЮДЖЕТ
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ –ЗА ПРАВДУ 

голосовала ПРОТИВ:
 

АНТИНАРОДНОГО БЮДЖЕТА ПРАВИТЕЛЬСТВА 

ЗАМОРОЗКИ НАКОПИТЕЛЬНОЙ ЧАСТИ ПЕНСИИ 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
предложила свой 

альтернативный бюджет

сначала необходимо:
обнулить расходы бюджета на материаль-

ное стимулирование чиновников – это более 
185 миллиардов рублей

сократить  резервный  фонд  Правительства  
РФ с  290 до 70 миллиардов.

Из полученных средств: 

68 миллиардов рублей направить на возо
бновление индексации пенсий работающим 
пенсионерам

16 миллиардов рублей – на индексацию 
военным пенсионерам

30 миллиардов рублей – на введение феде-
ральных мер поддержки «детей войны»

10 миллиардов рублей – на жилье для де-
тейсирот

80 миллиардов рублей – на бесплатное 
гарантированное каждому гражданину страны 
тестирование на новую коронавирусную инфек-
цию COVID19

20 миллиардов рублей – на запуск пилот-
ного этапа программы Справедливого базового 
дохода

Отмены техосмотра 
Три года мы добивались отмены бессмысленного побора – техосмотра 
личного легкового транспорта. И мы победили! Теперь автомобилистам 
не надо будет тратить деньги на диагностическую карту.

Продления «дачной амнистии» 
Еще в 2019 году наша партия вносила законопроект о продлении «дачной 
амнистии», предлагала сделать ее бессрочной. Сначала ее продлили на 
несколько лет, а теперь – до 2031 года. Фактически сделали бессрочной. 

Выплат гражданам во время пандемии 
Наша партия с самого начала пандемии говорила о том, что поддержка 
граждан должна быть первоочередной задачей государства. 3 триллио-
на рублей получили в 2021 году пенсионеры, семьи с детьми школьного 
возраста, малый и средний бизнес. 

Снятия с рассмотрения законопроекта 
о QR-кодах в общественных местах
Правительство приняло единственно правильное решение, на котором 
настаивала наша фракция, – отказаться от дальнейшего рассмотрения 
этого законопроекта. Теперь логично отменить коды в регионах, кото-
рые успели их ввести до решений на федеральном уровне. QRкоды не 
служат борьбе с пандемией, особенно на фоне появления новых штам-
мов. О них надо забыть раз и навсегда!

Запрета на закупки госкомпаний у взаимозависи-
мых лиц без конкурентных процедур
Правительство России услышало Партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ и готовится закрыть коррупционную лазейку, которая позволяла 
уводить в частные карманы более шести триллионов государственных ру-
блей в год. Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ считает, что все 
госзакупки должны осуществляться только на основании конкурса.

Число внесенных законопроектов

ЗА СНИЖЕНИЕ 
ПЕНСИОННОГО 

ВОЗРАСТА
      Наша партия будет добиваться:  

установления ранее действовавшего 
возраста выхода на пенсию: 

мужчины – 60 лет 
женщины – 55 лет
установления до 1 января 2035 года 

моратория на повышение 
пенсионного возраста 

РЕГОТДЕЛЕНИЕ 
ОНЛАЙН
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СПРАВЕДЛИВЫЙ БАЗОВЫЙ ДОХОД 

ШАГАЕТ ПО ПЛАНЕТЕ

Трагические события 
в соседней стране для 

многих стали полной 
неожиданностью. Как 

России не наступить на 
казахстанские граб-

ли? И почему оли-
гархам пора платить 

по счетам? Об этом 
председатель партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ – ЗА ПРАВДУ и ру-
ководитель партийной 

фракции в ГД Сергей 
Миронов высказался 

на первом в 2022 году 
пленарном заседании 

Государственной Думы. 

О ПРИЧИНАХ
Главная причина – это, конечно, огромная социальная пропасть между бога-

тыми и бедными, и это было первопричиной событий в Казахстане. В России мы 
видим то же самое. За два года пандемии богатые стали богаче, а 40% населения 
Российской Федерации еле-еле хватает денег на питание. Поэтому нужно ликви-
дировать это огромное социальное расслоение, ликвидировать бедность, которая 
сегодня, к сожалению, стала наследственной. Правильное решение президента 
об индексации пенсий больше, чем на уровень инфляции, мы, безусловно, под-
держим. А что же правительство-то при внесении бюджета об этом не подумало? 

ПРИШЛА ПОРА 
ДЕЛИТЬСЯ С НАРОДОМ

Я, может быть, пунктирно показы-
ваю то, что необходимо делать, из-
влекая уроки из событий в соседнем 
Казахстане. 

Обращаюсь, в том числе и к оли-
гархам, к бизнесу, ко всем власть 
предержащим: подумайте, в конце 
концов, о собственном самосохра-
нении. Потому что сегодня бедность, 
накапливаемая в нашей стране, – 
это как пороховой склад. Мы любим 
часто вспоминать о том, что все мы 
в  одной лодке. Да, мы все в одной 
лодке, имя которой Россия, но давай-
те думать о нашем будущем, о наших 
детях и помнить о тех уроках, кото-
рые обязательно мы должны извле-
кать из событий в Казахстане. 

Эксперимент 
с участием 
2000 безработных, 
которые получали 
по 560 евро 
ежемесячно 
в 2017–2018 гг.

О РЕШЕНИЯХ
В то же время мы с вами должны понимать: ни тысяча рублей, ни две, ни даже 

три или пять тысяч рублей не помогут десяткам миллионов граждан великой 
страны выйти даже не из бедности – из нищеты.

Два года тому назад мы рассчитали минимальную потребительскую корзину – 
31 тысяча, и Российская академия наук подтвердила наши расчеты. И совершен-
но другие должны быть зарплаты, пенсии, стипендии. На три тысячи рублей кто 
может жить? У кого есть дети и кто учится – это только благодаря родителям.

В РОССИИ 
НЕ ДОЛЖЕН 
ПОВТОРИТЬСЯ 
КАЗАХСТАН!

Я абсолютно Я абсолютно 
убежден, что убежден, что 

наше предложение наше предложение 
о Справедливом базо-о Справедливом базо-
вом доходе – это не-вом доходе – это не-
обходимая мера, и на-обходимая мера, и на-
чинать нужно именно чинать нужно именно 
с семей с детьми. 82% с семей с детьми. 82% 
бедных в России – это бедных в России – это 
семьи с детьми. Совер-семьи с детьми. Совер-
шенно очевидно, что шенно очевидно, что 
и решение демогра-и решение демогра-
фической проблемы, фической проблемы, 
и решение проблемы и решение проблемы 
социального рассло-социального рассло-
ения нужно начинать ения нужно начинать 
именно отсюда.именно отсюда.

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

внесла в Государственную 
Думу долгожданный законо-

проект. Партия предлагает 
выплачивать по 10 тысяч ру-
блей ежемесячно всем членам 
семей, где воспитываются 
дети до 18 лет. Эта ини-

циатива основана на 
успешном мировом 

опыте.

США КАНАДА

ГЕРМАНИЯ

125 жителей 
города Стоктон, 
Калифорния, с 2019 
по 2021 год каждый 
месяц получали 
по 500 долларов 
без каких-либо условий. 

Результат:
· Снижение 
уровня стресса.
· Повышение 
заинтересован-
ности в лучшей 
работе.

ФИНЛЯНДИЯ

Эксперимент в провинции 
Онтарио (2017–2019 гг.) с уча-
стием 4000 человек из числа 
безработных и бедных. Пре-
рван досрочно из-за смены 

правящей партии.

Промежуточный результат:
· Повышение мотивации 
   к поиску лучшей работы – 79%

Результат:
· Число безработных уменьшилось на 12% 
· Расплатились с долгами 100%

Эксперимент 
ассоциации «Мой 
основной доход» 
стартовал в 2014 

году с выплаты безус-
ловного базового дохода 

людям с низким достатком. 
С 2021 года участниками проекта стали 122 пред-

ставителя среднего класса, они получают  
по 1200 евро ежемесячно. 

Эксперимент 
продолжается, 

предварительный 
результат: 
· Повышение 

заинтересованности 
в работе – 35%

· Интерес 
к продолжению 
образования – 

более 50%
· Снижение 

уровня 
беспокойства - 

80%

Эксперимент 
благотвори-
тельной орга-
низации Eight 
с 2017 по 2019 год. 
50 семей получали 
пособие в размере 
16 евро на взрослого 
и 8 евро на ребенка.

УГАНДА
Результат:

· Безусловный 
доход тратился 

   в основном на еду, 
лекарства, одежду, 

образование.
· Улучшение здоровья 

  отметили 55% участников
· Сократили долги и начали 

   делать сбережения 70%

Фотография из архива Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
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История несостоявшейся реконструкции на-
столько типична, что хоть диссертацию пиши. 
Сначала были громкие обещания и гранди-
озные планы: кинотеатр и зрительный зал 
на 286 мест, две библиотеки для взрос-
лых и детей,  репетиционные помещения 
и  костюмерные, спортивный блок, кафе. 
Но вдохнуть новую жизнь в изношенное 
здание так и не удалось. 

Сначала на объекте сменилось не-
сколько подрядчиков. А окончательно 
работа встала после того, как у  строите-
лей появились большие вопросы к техни-
ческой документации. Оказалось, в проект 
забыли включить пролегающие через здание 
теплотрассу и силовой кабель. Это не только 
добавляло массу новых трудностей бюрократи-
ческого плана, но и в корне меняло стоимость и сро-
ки реконструкции. Контракт с подрядчиком был разорван, 
проект отправлен на доработку.

Из истории 
долгостроев 
Камчатки

Мрачного вида здание городского дома культуры «СРВ» Мрачного вида здание городского дома культуры «СРВ» 
сегодня похоже на тюрьму. Один из самых печально из-сегодня похоже на тюрьму. Один из самых печально из-
вестных долгостроев Петропавловска-Камчатского за-вестных долгостроев Петропавловска-Камчатского за-
крыли на реконструкцию в 2014-ом. Вот уже восьмой крыли на реконструкцию в 2014-ом. Вот уже восьмой 
год жители Ленинского района краевой столицы ждут, год жители Ленинского района краевой столицы ждут, 
когда же в окнах ДК вновь забрезжит свет культуры...когда же в окнах ДК вновь забрезжит свет культуры...

ПРИЗРАК

 новую краевую  

больницу

дорога в село 

Мильково

жители полуострова 
ждут больше 10 лет

наконец была 
достроена только 
в 2021 году, хотя 
ее должны были 
сдать еще в 2018-м

Сроки сдачи 

аэропорта 
Петропавловска-Кам-
чатского переносились 
уже несколько раз, 
сейчас подрядчики 
называют 2024 год.

!

!

!

ХОТИМ РЕШАТЬ САМИ!
Региональное отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ на Камчатке 
продолжает бороться за возвращение прямых выборов мэра Петропавловска-Камчатского.

Хозяйственники оказались бесхо-
зяйственными. Город неделями тонул 
то в снегу, то в воде, а тротуары пре-
вращались в полосу препятствий. Что-
то явно шло не так, как задумывалось. 
То ли выборная комиссия упустила 
важное, то ли критерии для сити-ме-
неджеров нужно было продумывать 
тщательнее. 

Жители столицы региона лишились 
права выбора больше 10 лет назад. 
Все это время новый градоначальник 
назначается решением специально 
созданной комиссии. Критерии, по ко-
торым выбирают очередного сити-ме-
неджера, с общественностью никогда 
не обсуждались. Управлять городом 
приходят малоизвестные персоны, 
не  связанные предвыборными про-
граммами и ответственностью перед 
избирателями. 

Камчатское Региональное 
отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ требует прекратить 
эту практику!

покинули пост в качестве 
фигурантов уголовных дел.

Кстати, с обещаниями вернуть жите-
лям Камчатки их право самостоятель-
но выбирать мэров городов выступали 
и экс-губернатор края Владимир Илю-
хин, и нынешний глава региона Влади-
мир Солодов. Но, как известно, обещать 
не значит жениться.

КУЛЬТУРЫ

Камчатские
справедливороссы наста-

ивают на  проведении проку-
рорской проверки расходования 

бюджетных средств, которые уже за-
трачены на реконструкцию здания ДК. 

Кроме того, партийцы требуют как можно 
скорее завершить все работы на объекте. 
Для этого власти должны принять прин-
ципиальное решение: либо реконстру-

ировать имеющееся здание с сохра-
нением исторического облика, 

либо построить новый дом 
культуры.  

Знаменитое здание с колоннами 
много лет было визитной кар-

точкой Ленинского района, но в новом 
проекте колонн нет. Если не будет 
восстановлен исторический вид ДК, 
если есть такие трудности с проек-
том реконструкции, то не проще ли 
построить новое здание? Уже сей-
час видно, как с обшитого и вроде бы 
укреп ленного фасада сыплется шла-
коблок, есть вопросы к качеству ин-
женерных сетей. Внутренняя отделка 
тоже должна отвечать современным 
требованиям. Можно ли всё это реа-
лизовать в старых стенах, которые 
возведены почти 60 лет назад?

Игорь Волохович 
Помощник депутата 
Законодательного 
собрания Камчатского 
края от Партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Дмитрия Бобровских

Назначать мэра существующим 
сейчас образом – это не совсем 

прозрачно. И к критериям отбора, и 
к составу комиссий в гордумах есть се-
рьезные вопросы. Прямые выборы – это 
волеизъявление жителей региона, кото-
рые лучше всех знают проблемные ме-
ста родного города. Уверен, что такой 
формат выборов необходимо вернуть.

Константин Лосев 
депутат городской Думы 
Петропавловск-Камчатского 
городского округа от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ ПРОБЛЕМЫ С РУЛЕВЫМ

Необходимость отмены прямых вы-
боров мэра на Камчатке в 2009 году 
объясняли вполне убедительно. Города 
со сложными географическими и кли-
матическими условиями нуждаются 
не в лозунгах и обещаниях популистов, 
а в твердой руке крепкого хозяйствен-
ника. Однако практика быстро показа-
ла, что эффективность таких руководи-
телей стремится к нулю. 

За 10 лет в городе 
сменились 6 мэров,

2 из них

ЧЕСТНЫЙ СЛУЧАЙ
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
КАМЧАТСКИЙ КРАЙ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ
Февраль 20228

По горизонтали: Финист.  Солидарность.  Сало.  Манту.  Анкер.  Бонза.  Раса.  Тенор.  Иже.  Муму.  Атакама.  Кио.  Верже.  Амаяк.  Ниагара.  Лук.  Измор.  Диско.  Отелло.  Инженю.  Оков.  Свобода.  Ирга.  
Юбка.  Радар.  Алатау.  Драже.  Рога.  Орлан.  Кушак.  Духи.  Киса.  Мрия.  Клад.  Турне.  Взмах.  Шорник.  Инь.  Трак.  Касик.  Овация.  Чага.  Тапир.  Новина.  Отк.  
По вертикали: Справедливость.  Сброс.  Галёрка.  Фома.  Коала.  Мелок.  Анкета.  Нанду.  Маковка.  Сват.  Скутум.  Указка.  Авеню.  Даная.  Башмаки.  Откол.  Архар.  Отара.  Осадки.  Кси.  Яшин.  Искра.  
Зоосад.  Око.  Жуир.  Адриано.  Орех.  Ирида.  Илион.  Небеса.  Над.  Ква.  Гуж.  Арык.  Ника.  Евро.  Лицо.  Таз.  Иран.  Гранит.  Аноа.  Юкка.  Дьяк.  

СТРАНА СВЕТЛОГО БУДУЩЕГО
В наступившем году СССР отметил бы 
столетний юбилей со дня своего созда-
ния. Но уникальное государство – Союз 
Советских Социалистических Респу-
блик – погибло в канун 70-й годовщины. 

26 декабря 1991 года ушла эпоха дости-
жений, завоеваний, побед и веры в светлое 
будущее. Уже на следующий день граждане 
вновь образованных стран вынуждены были 
начинать жизнь с нуля. И не у всех получилось 
найти себя в новом мире. Столь резкий рывок 
к капитализму в считаные месяцы оборвал 
и перемолол миллионы судеб.

Еще до того, как государственный флаг 
СССР навсегда сняли со шпиля президентской 
резиденции, был проведен всенародный ре-
ферендум. 

Единственный вопрос, Единственный вопрос, 
который был вынесен на который был вынесен на 

голосование весной 1991-го: голосование весной 1991-го: 

вы за или против вы за или против 
сохранения Союза? сохранения Союза? 
Из 148 миллионов Из 148 миллионов 

проголосовавших проголосовавших 
(а это 80% взрослого (а это 80% взрослого 

населения страны)населения страны)

76,4%76,4%
заза

21,7%21,7%
противпротив

Чтобы пройти 
опрос, отскани-
руйте камерой 

вашего телефона 
этот QR-код, пере-
йдите по ссылке 

и ответьте на 
несколько вопро-
сов. Результаты 
мы опубликуем 

в одном из следу-
ющих номеров. 

Но мнением народа пренебрегли, и через 
несколько месяцев СССР стал историей.

Как мы относимся к СССР сегодня спустя 30 
лет? Для кого-то он по-прежнему «Империя 
зла», а для кого-то – страна почти победивше-
го социализма. Был ли развал Союза ошибкой? 
Можно ли её исправить? И если да, то какой 
ценой?

Как показывают опросы ВЦИОМ, большин-
ство россиян (67%) до сих пор вспоминают со-
ветский период с теплой ностальгией. Почему? 

Возможно, дело в том, что Советский Союз 
до сих пор ассоциируется с верой в светлое 
будущее, стабильностью, спокойствием и уве-
ренностью в завтрашнем дне. Согласитесь, 
именно этих простых и понятных вещей сегод-
ня не хватает каждому из нас.

А лично вы хотели бы вернуть Союз Совет-
ских Социалистических Республик? Пусть и под 
новым флагом, и даже с другим составом госу-
дарств? Нам важно ваше мнение.
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